



Photography

輝き・やすらぎ・賑わい



物部町神池地区ヘリポート開港式

編
集
後
記

虐待、殺人などの文字が新聞で躍る。ほとんど飛ばして読む。世の中に閉塞感が満ちている。息抜きにこんな話はいかが。

ある会合が終わり、帰ろうとして玄関に向かうと…無い。自分の靴が無い。私の靴を間違えて履いて帰られた方がいるらしい。似たようなデザインの靴が玄関に残されていた。

その方と連絡がつき、数日後、買いたてのプレゼントのように綺麗にラッピングされて靴がもった。包みをほどくと「靴をまちがえるなんてごめんなさい。」と書かれた手紙と手縫いの財布が出てきて恐縮した。財布は刺し子の凝つたデザインで、心が込められているように感じ、幸せな気持ちになった。掌にのせて布の感触を楽しんでみた。なんと財布の中には五円玉が納められていた。靴をきつかけにこんな「縁」に恵まれるとはこちいそありがたい。

今号の市長の報告によると今年十月に「国勢調査」が実施されるとのこと。ブータンでは国勢調査の際、国民の幸福度（幸福感）を調査するらしい。

いま、そういう角度から政治を考えることが必要ではないだろうか。

(○)